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生徒会総会 
より良い生活について考える 

 

本日、第１回生徒会総会が行われました。生徒会総会の目的は、「一人ひとりが、生徒会活動の計

画と反省の話し合いを通して、生徒会の一員であることを自覚するとともに、より良い学校生活につ

いて考える」ことです。 

総会では、各委員会活動及び部活動の前期計画、令和４年度生徒会会計予算について提案がなされ

承認されました。生徒会執行部、各委員長、部長の皆さんは、堂々と説明できたと思います。質問者

も立派な態度です。質問の内容もより良くしようとするもので良かったです。生徒一人一人が、自分

で、そして自分たちでより良い学校を作っていくと自覚してほしいと思います。 

 

 

  

 

① 生徒昇降口に、ツバメが巣を作りました。 

「居心地の良い家の証明」ですね。 

② １年生が、ロードフラワーの種植え活動後片づけをしているとき、先生方がブルーシートをたた

んでいると、Ａさんたちの『先生やりますよ』との声。うれしかったです。 

③ 来週の陸上大会に向けて放課後練習していますが、大会には出場しない生徒は体力向上として 20

分間走をしています。Ｂ君やＣさんは黙々と走っています。とてもかっこいいです。 

ちょっとうれしい話 



 

 

 

 １０日（火）、１年生が「総合的な学習の時間」とし 

て、ロードフラワーに用いるマリーゴールドの種植えを 

行いました。これは、学年のテーマ「現在（今）を見つ 

める」のもと行う地域貢献学習の一つです。指導は西山  

地区の鹿野 隆さん。 

 鹿野さんは長年、ボランティアでロードフラワー運動 

を続けておられる方で、苗おこしをご協力いただきます。 

 今回種まきしたマリーゴールドは、約８００鉢。限ら 

れた時間でしたが、１年生は手際よく作業を進め時間内 

に終了することができました。 

 植え付けは６月の予定で、西山小学校付近の道路及び 

町ふれあい館前に花壇を作る予定になっています。 

花いっぱいの柳津町になりそうです。 

 

  

 

  

   

（壮行会応援練習） 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

種植えを行いました。 

陸上練習の様子です。来週が中体連陸上大会です。 

感染防止！再確認 

 

 

密の回避 健康管理の徹底 

手洗い・手指衛生の徹底 マスクの着用 換気の徹底（バスの中も） 



 


